

Sitzungsprotokoll Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie

Sitzung vom 25.05.2016

anwesend: Lennart St., Roman*, Hannah*, Kevin, Robert, Patricia*, Nadine*, Ronja*, Hans*, Toni, Alisa, Kenneth, Hans*, Max, Felix*

fehlend: Judith (e), Philip (e)

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Josef

Protokoll: Alisa

Sitzungsleitung: Kevin

Sitzungsbeginn: 18.07 Uhr

TOP 1: Berichte und Updates

1.1 Fakultätsrat

Sitzung 23.05.

- Bezüglich der Stellungnahme zur Lehrberichtsordnung gingen 5 Kommentare ein (nicht von uns). Das Dokument wurde verabschiedet. Problematisch wurde gehen, dass keine direkten Sanktionsmöglichkeiten aufgrund diese Dokuments möglich sind.
- Eine Zusammenfassung des Lehrberichts soll von FSR und Fakultätsseite bis 25.06. erstellt werden.
- Der Lehrbericht zum Lehramt fehlte, ist aber in Arbeit.
- An die StuKo geht die Aufgabe, eine Änderung der Studienordnung für den Bachelor zu erarbeiten.
- Zur Sanierung der Lüftung unsere Fakultät: Die 3. Etage der OC kann erst im Juni bearbeitet werden. Grund ist, dass es zu Lieferungsverzögerungen kommt, weil die Finanzierung noch nicht geklärt ist.
- Der Haushalt für 2016 ist noch nicht freigegeben. Professoren sollen sich über Einsparungsmöglichkeiten Gedanken machen. Stil2 läuft an, wobei nur noch 2/3 der Mittel zur Verfügung stehen.
- Der Freistaat Sachsen sponsort IT (Soft- und Hardware). Die Mittel konnten bei uns aber nicht eingesetzt werden, da Professor Heine die Info erst nach Ablauf der Anmeldefrist bekommen hat.
- Im Senat wurde der Hochschulentwicklungsplan besprochen. Demnach soll Leipzig keine Volluni mehr sein. Die Studienzahlen solle gesenkt werden, jedoch in einzelnen Bereichen mehrt immatrikuliert werden.
- Matysik möchte emeritierten Gastprofessor einstellen für ein Seminar zur Auswertung von Spektren: bewilligt. Uneinig war man sich über die zeitliche Dauer: Rektorin will 3 Jahre, unsere Fakultät 5.
- Es soll eine Juniorprofessorenstelle eingerichtet werden. Niemand weiß etwas Konkretes, welche Stelle das genau sein wird.
- Es gibt 6 neue Doktoranden. 4 Doktoranden haben mit Magna cum laude abgeschlossen.
- Es soll eine neue volle Stelle für die Betreuung des TEM bei Gläser geben.
- Oeckler möchte dafür einen Habilitanten, das wäre aber keine langfristige Lösung.

- In Rente gehen: Frau Altmann (evtl. sollen ihre Aufgaben durch Doktoranden gemacht werden)
Böhm (Gläser möchte die Stelle nicht wieder für PC-Pool bestzen)
- Die Unihomepage soll überarbeitet werden. Dazu soll ein Verantwortlicher bestimmt werden.
- Professor Asmis schlägt Professor Meisel für Fakultätssenat vor. Er hatte in den 70er Jahren einen Lehrstuhl an unserer Fakultät und agierte zu dieser Zeit nicht systemkonform.

1.2 GDCH

- 09.06., 18.00 Uhr GDCH-Vortrag mit Andreas Fery, Thema: Wie Plasmonics Licht ins Dunkel bringen,

TOP 2: Finanzen

- Kenneth hat eine Rückmeldung zu den Kugelschreibern. Sie brauchten eine Vektor-Datei zur Umsetzung und sind nun (endlich) auf dem Weg
- 1600 € auf Konto (Glasbruch ging ab, noch keine Kugelschreiber)

TOP 4: Wahlen

- Das Schichtplandokument ist leer!!!
- Einkaufsteam: Hans, Patricia, Alisa (Gummibärchen und Sangria)
- Unser Wahlfisch wurde schon 2 mal abgewischt, verdammt!

TOP 5: Sonstiges

5.1 Juniwiesenfest Wer spielt mit im FSR-Team?

Joseph, Ronja, Hans, Robert, Anja, Nadine, Felix, Kenneth, Toni

5.2 Studienbericht

Eine Zusammenfassung auf einer DIN A4-Seite vom FSR soll an öffentlicher Stelle zugänglich sein.

5.2 Fakultätspullover

Ist wieder da! Liste und ein Pulli sollen zur Wahl ausliegen

5.3 IG BCE

Andreas Jansen (Industriegewerkschaft Bergbau, Chemie, Energie) war zu Besuch beim JCF. Es sind Infoveranstaltungen, Vortragsreihen denkbar. Die IG BCE wurde zur Jobmesse eingeladen.

5.4 Ersti-Angelegenheiten

Bis 20.06. muss unser Plan an Frau Risch gesandt sein

5.5 Termine

- 3./4. 6. Gremienworkshop
- 30.5. Awarenessworkshop
- 2.6. Grillfeier Orag-Team Fakultätsfest
- 24.6. Lange Nacht der Wissenschaften
Kevin spricht mit Dr. Richter zwecks FSR-Veranstaltung

5.6 TK-Kooperation

Im Bezug auf kommerzielle Werbung sind wir vorsichtig. Vielleicht wäre ein Teilen der Veranstaltung möglich, wenn diese konkrete Themen behandeln, die nicht primäre Werbezwecke abdecken.

5.7 FSR-Videos

Der Vorschlag war dem 11-er-Rat noch zu undetailliert (Kameraeinstellungen müssen geklärt werden)

in der Sommerpause sollen die Videos zum Universalindikator, Glasbruch, Kittel gedreht werden.

Sitzungsende: 20.12 Uhr

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst:
Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

GO-Anträge werden kursiv gestellt. Es gibt keine Enthaltungen bei GO-Anträgen, daher werden Abstimmungsergebnisse als Zustimmungen/Ablehnungen dargestellt

Abstimmungen und Beschlüsse werden fett gesetzt.